

BANCOS

## Scotiabank Colpatría crecerá en créditos VIS



La República

Luego que el año pasado se convirtiera en el mejor año en ventas de vivienda nueva en el país con 194.802 unidades, **Jaime Alberto Upegui**, presidente de *Scotiabank Colpatría*, dijo que el 2021 se proyecta como un año más que positivo en materia de financiación de vivienda, al punto de que la entidad espera alcanzar un crecimiento de dos dígitos en la línea de vivienda VIS. (PVR)

BOLSAS

## El euro se venderá en promedio a \$3.999

### DÓLAR EN CASAS DE CAMBIO

Firma	€		\$	
	compra	venta	compra	venta
● Cambios Global	\$3.950	\$3.990	\$3.340	\$3.380
● Cambios Vancouver	\$3.940	\$3.985	\$3.340	\$3.370
● Punto Dollar	\$3.940	\$3.980	\$3.330	\$3.370
● Cambios Kapital	\$3.930	\$3.990	\$3.320	\$3.370
● Lleras Cambios	\$3.910	\$3.990	\$3.300	\$3.390
● El Cóndor	\$3.900	\$4.000	\$3.300	\$4.000
● Inter Dólar	\$3.800	\$3.980	\$3.200	\$3.380
● Giros y Finanzas	\$3.420	\$4.078	\$3.073	\$3.490
● Promedio	<b>\$3.849</b>	<b>\$3.999</b>	<b>\$3.275</b>	<b>\$3.469</b>

Fuente: Sondeo LR

Gráfico: LR-AL

Esta semana, ocho de los principales profesionales del cambio venderán en promedio el euro en \$3.999, mientras que el precio promedio de compra de la divisa será \$3.849. En promedio, el dólar lo venderán a \$3.469 y lo comprarán a \$3.275. *Cambios Globales* es la firma que comprará el euro a mayor precio (\$3.950), mientras que *Giros y Finanzas* es la que comprará más barato (\$3.420). (PVR)

BANCOS

## Bancolombia presentará una nueva empresa



Bancolombia

El próximo 27 de enero, *Bancolombia* dará a conocer la creación de una nueva empresa de *Bancolombia e Interfactura*. El nuevo negocio que estará presentado por la vicepresidente de negocios de la compañía, **Cristina Arrastía**, busca fortalecer la transformación digital del sector empresarial ayudando en sus plataformas de gestión y facilitando la relación comercial de la compañía con las comunidades. (AMS)

# Analistas esperan que el dólar siga arriba de \$3.500 esta semana

**BOLSAS.** EL JUICIO POLÍTICO DE TRUMP, EL AUMENTO DE LOS CASOS DE COVID-19 Y EL TEMOR POR LA NUEVA CEPA DEL VIRUS SON ALGUNOS DE LOS FACTORES QUE PODRÍAN SEGUIR PRESIONANDO A LA DIVISA

BOGOTÁ

Pese a que en los días previos, posteriores y durante la posesión de **Joe Biden**, el dólar se mantuvo sin acelerados cambios en su precio y bajo el nivel de \$3.500, el viernes la divisa dio una sorpresa al ubicarse por encima de este techo. Específicamente, cerró en \$3.525,21.

Esta situación, según los analistas, se presentó debido a un aumento en los casos positivos de covid-19 en países como China, Brasil y EE.UU. los cuales se han reportado últimamente y siguen poniendo la economía del mundo en jaque.

Bajo este panorama, analistas consultados por *LR* prevén que, la divisa estadounidense se mantendrá con este ritmo y se negociará durante esta semana a un promedio de \$3.512. Esto dependerá directamente de diversos factores económicos externos e internos que surgirán esta semana y que podrían seguir presionando a la divisa norteamericana.

“Para la semana se espera que se alcance una estabilidad en los mercados financieros, luego de que el exitoso relevo del poder en los Estados Unidos lleve al dólar a ubicarse muy cerca del nivel de los \$3.500”, afirmó **Edgar Jiménez**, analista económico de la *Universidad Jorge Tadeo Lozano*.

Entre las variables que podrían afectar al billete verde están: el aumento de contagios y los temores sobre la nueva cepa del covid-19, la cual ya está presente en diferentes países del mundo. Además, analistas prevén que el juicio político pendiente que hay contra **Trump**, y las acciones del nuevo mandatario de EE.UU., con su plan de estímulos, tengan un impacto significativo en el comportamiento de la divisa.

Por otra parte, importantes eventos económicos tendrán lugar esta semana, ante esto, **Sandra Milena Blanco**, analista económica de *Fiduprevisora*, explicó que, “en la agenda económica se destacan la reunión de la *FED* y la publicación del PIB de Estados Unidos correspondiente al cuarto trimestre del año (...). Según los indicadores, la economía de EE.UU. habría continuado recuperándose pese a las restricciones que se

FUTUROS LA REPÚBLICA

Proyecciones

Firma	Dólar	Euro	Petróleo	Colcap*
<b>GSC</b> Global Securities Colombia	\$3.550	\$4.320	US\$51	1.400
<b>AV Acciones &amp; Valores</b> Desde 1959	\$3.540	\$3.430	US\$50,4	1.440
<b>{fiduprevisora}</b>	\$3.510	\$4.290	US\$52,9	1.408
<b>Colfondos</b> del grupo HABITAT	\$3.500	\$4.214,4	US\$51	1.425
<b>UTADEO</b> UNIVERSIDAD TADEO LOZANO	\$3.490	\$4.180	US\$53	1.450
<b>CasadeBolsa</b>	\$3.480	\$4.248	US\$52	1.440
<b>Promedio</b>	<b>\$3.512</b>	<b>\$4.114</b>	<b>US\$51,7</b>	<b>1.427</b>

Fuente: Sondeo LR / Gráfico: LR-AL

## Precio del crudo cae por mayores reservas

El viernes, los precios del petróleo cayeron presionados por un aumento en los inventarios de EE.UU., además por las preocupaciones de la nueva cepa de covid-19 más contagiosa y, tal vez, más letal, según aseguró **Boris Johnson**, primer ministro del Reino Unido. Sin embargo, analistas proyectan que con un panorama de vacunación más claro, la demanda de crudo podría aumentar y así repuntar, aunque con un espacio reducido para seguir valorizándose. Las proyecciones muestran que el precio del barril podría mantenerse por encima de US\$50 y estar en un promedio de US\$51,7.



**Raúl Moreno**  
Dir de estrategia de Global Securities

“La tasa de cambio podría seguir devaluándose levemente. Sin embargo, los \$3.550 podrían seguir siendo un techo que dificulte la vulneración del peso colombiano”.

Siganos en:  
[www.larepublica.co](http://www.larepublica.co)  
Con el paso a paso para viajar a EE.UU. por una vacuna contra el covid.

implementaron en algunos estados al final de diciembre”.

Además, en cuanto a eventos relevantes de la economía local, los inversionistas esperan que esta semana *Fedesarrollo* revele los resultados de la Encuesta de Opinión Empresarial, que el *Dane* dé a conocer el dato de desempleo de diciembre y que se lleve a cabo la primera reunión del *Emisor*.

Con base en las previsiones de los analistas, la tasa de cambio local podría seguir devaluándose. **Raúl Moreno**, director de estrategia de *Global*

*Securities*, aseguró que “la divisa colombiana es una de las más afectadas debido a que somos de los únicos países de la región que no ha comenzado con la jornada de vacunación”.

Y es que este tema, de la vacunación, será un factor determinante en la operación de los mercados financieros, pues recientemente se conoció que *Pfizer* tenía retrasos con la entrega de vacunas, y otras firmas como *Astrazeneca* anunciaron que la Unión Europea recibiría menos dosis de las previstas en febrero y marzo.

Respecto a otros indicadores y divisas, los analistas proyectan que el euro se mantenga esta semana en \$4.114, en promedio, que el índice *Colcap* esté en 1.427 unidades y el precio del petróleo de referencia *WTI* esté en US\$51,7, un precio favorable para la producción y que permitirá seguir desarrollando proyectos de alto impacto, que en últimas generan mayores reservas. Sin embargo, **Moreno** aseguró que con la preocupación de la vacuna el precio podría seguir bajando, pero sin choques relevantes.